
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE DEL 13/4/2023 

 

Il giorno 13 aprile 2023 alle ore 18.10 presso la sede di via Amendola 199 G – Bari, si è riunito il 
Consiglio del Comitato Regionale Fidal Puglia.  
Sono presenti: il Presidente Leone, il Consigliere federale Di Molfetta, il Presidente Onorario 
Giliberto, il vice presidente vicario Petino, i Consiglieri Assi, Bianco, Bruno, Ferrara, Lomartire, 
Perchia, Ricci, Scagliusi e Tomaselli, il Fiduciario Tecnico Regionale Andriani, il Fiduciario GGG 
Malcangi.  
Assente giustificato il Consigliere Di Mauro. 
Assente giustificato il Revisore dei Conti Lobuono. 
Redige il presente verbale il Segretario del C.R. Gomes.  
Punto 1) Comunicazioni del Presidente. Nelle sue comunicazioni Leone:  
- ha relazionato sull’attività della stagione invernale svolta;  
- sono state svolte le premiazioni dell’attività agonistica 2022 (assoluta e giovanile a Mesagne e 

Master a Conversano);  
- la riunione odierna si svolge oltre i termini di chiusura del bilancio consuntivo 2022 previsti dal 

regolamento di amministrazione  poiché si era in attesa di alcuni dati da parte della Fidal 
centrale necessari all’allineamento delle scritture tra C.R. e Fidal centrale stessa;  

- procede bene la collaborazione con l’Amministrazione Comunale di Molfetta in vista dei 
Campionati Italiani assoluti su pista del prossimo luglio; a proposito dei campionati sono stati 
chiusi gli accordi con due main sponsor locali (Exprivia e Day Optical) e quindi per la prima 
volta, oltre agli sponsor istituzionali Fidal e agli Enti locali, saranno presenti grandi aziende 
locali. Sono inoltre visibili in sala gli elaborati relativi al concorso che il C.R. ha indetto un tra gli 
istituti scolastici della città di Molfetta per la creazione di un simbolo e di una mascotte dei 
campionati; 

- comunica che tramite i fondi del PNRR le amministrazioni comunali di Trani, Foggia, Grottaglie, 
Mesagne, Oria e Brindisi sono attive per il rifacimento degli impianti esistenti; a questi impianti 
si aggiunge quello di Taranto che ospiterà i Giochi del Mediterraneo del 2026; per Altamura è 
previsto un impianto a 4 corsie; 

- in ultimo Leone sottolinea la crescita complessiva del C.R. quanto a numero di Società, 
tesserati e attività svolta che non eguali in tutte le altre regioni italiane. Di rilievo l’attività 
tecnica e di formazione con raduni e convegni che hanno abbracciato tutte le specialità di cui 
relazionerà specificatamente il Fiduciario Tecnico. 

Punto 2) Comunicazioni del Consigliere Federale.  
Il Consigliere Federale Di Molfetta sottolinea che il C.R. Puglia sta lavorando bene e ciò traspare 
anche all’esterno. Si complimenta per la qualità dei relatori coinvolti nei convegni e nei raduni che 
rappresentano il meglio di quanto l’atletica italiana dispone attualmente. Di Molfetta si dice 
convinto sin d’ora che la Puglia farà un’ottima figura per l’organizzazione dei Campionati Italiani 
assoluti. 
Punto 3) Comunicazioni del Presidente Onorario.  
Il Presidente onorario nonché Presidente del Coni Puglia Giliberto,  si dice lusingato da quanto 
detto in precedenza circa l’impiantistica sportiva. Comunica che il CONI sarà presente nei 
padiglioni della  Fiera del Levante a Expolevante rassegna nella quale molte Federazioni sportive 
saranno presenti con testimonial e svolgimento di attività agonistiche. Comunica che nel mese di 
Giugno indetto dall’assessorato allo sport del Comune di Bari, si terrà la notte bianca dello sport.  
Alle ore 18,13 entra in sala il vice Presidente Vasta.  



Punto 4) Approvazione verbale di riunione del 15/12/2022. Viene data lettura del verbale che 
viene approvato all’unanimità.  
Vengono trattati prioritariamente i punti dell’Ordine del Giorno: 
Punto 13) Ratifica elenco riaffiliazioni e nuove affiliazioni 2023. Viene ratificato l’elenco 
contenente n. 195 Società riaffiliate e/o di nuova affiliazione che vi hanno provveduto sino alla 
data odierna. 
Punto 14) Ratifica trasferimento atleti. Viene ratificato l’elenco contenente n. 515 trasferimenti di 
atleti che hanno presentato domanda, la cui istruttoria ha dato riscontro positivo.  
Punto 16) Cronoprogramma 2023. Il Consiglio prende atto della programmazione delle principali 
attività di istituto da svolgersi nel corso del 2023.   
Punto 10) Festa dell’Atletica attività 2023. Leone propone di calendarizzare le cerimonie di premiazione 
entro il mese di dicembre 2023 in un periodo cioè di ridotta attività agonistica, in modo da favorire la più 
ampia partecipazione dei premiati. Chiede ai componenti del Consiglio la disponibilità ad essere delegati 
per l’organizzazione delle cerimonie individuandone la sede e valutando la disponibilità dell’Ente locale 
della città prescelta, insieme ad eventuali sponsor (come avvenuto in passato per Francavilla Fontana, 
Mesagne, Conversano) ad intervenire a sostegno delle spese di organizzazione. 

Punto 5) Delibere Amministrative. 5.1 ratifica delibere del Presidente. Vengono approvate le 
delibere assunte dal Presidente in via d’urgenza dalla n. 49 alla n. 52 (anno 2022) e dalla n. 1 alla n. 
19 (anno 2023). 5.2 Approvazione bilancio consuntivo 2022 e della relazione di gestione. Il 
Presidente Leone, anche facendo riferimento alla relazione di gestione, ha illustrato i dati relativi 
al bilancio consuntivo 2022 che espone un utile di 967,28 (al netto delle immobilizzazioni che la 
Fidal iscrive nel bilancio federale consolidato).  Questo dato rivela come il Comitato regionale sia 
stato particolarmente virtuoso nella gestione, atteso che le risorse sono state messe a disposizione 
degli associati pressoché nella loro interezza e per attuare la grande mole di attività svolta.  
Posto ai voti il bilancio consuntivo 2022 e la relazione di gestione vengono approvati all’unanimità.   
5.3 Collaborazioni 2023.  Viene approvato l’elenco delle collaborazioni e dei relativi compensi 
(indennità di tutte le figure funzionali alle attività del Comitato regionale per l’anno 2023). 
Punto 6) Settore Tecnico. 6.1 Relazione del F.T.R. – Raduni Tecnici 2023;  Nella sua relazione 
Andriani: 
- ha comunicato che la Struttura Tecnica  è stata impegnata mai come negli ultimi 2 anni, tenendo 
in considerazione le restrizioni pandemiche del 2020-2021;  
- i raduni-convegni sono stati un’ottima intuizione e, l’inserimento di una quota seppur minima di 
10 € e l’ampia partecipazione (100 tecnici per il convegno sul cross-mezzofondo tenuto il 26 
febbraio dal Prof. Piero Incalza e 60 tecnici per il convegno del 1° aprile tenuto dal Prof. Claudio 
Mazzaufo sui salti in estensione) testimoniano l’estrema vitalità ed interesse da parte degli 
allenatori sull’attività di formazione e aggiornamento; 
- si è pensato ad un maggior coinvolgimento dei tecnici personali durante i raduni e particolare 
interesse è stato mostrato da questi ultimi nella nuova ATTIVITA’ DI VALUTAZIONE che si sta 
ulteriormente implementando e sviluppando grazie all’apporto di Mimmo Santarcangelo, 
Giovanna Buonpensiero e Mino Taurisano attività quest’ultima a supporto di tecnici personali dei 
ragazzi; 
- si registrano i complimenti dei relatori per l’ampia partecipazione e per il lavoro che si sta 
svolgendo;  
- a proposito del sito internet del Comitato regionale è aggiornatissimo per dare visibilità, riscontro 
e risalto in maniera tempestiva su tutto ciò che si fa sul territorio. Il sito è consultato con altissima 
frequenza; a testimonianza di ciò, si ricevono chiamate su ogni piccola variazione di calendario o 
regolamento che viene immediatamente recepita; 



- segnali molto incoraggianti sono giunti dalla rappresentativa indoor disputata a febbraio ad 
Ancona, una squadra compatta con alcune punte di eccellenza ed ampi margini di crescita per tutti 
i settori; 
- il calendario estivo, seppure in bozza, è pubblicato da metà marzo con tutti i dispositivi di aprile 
già online e relative gare aperte sulla piattaforma SIGMA. Per il prossimo anno l’obiettivo sarà 
quello di definire, tra novembre e dicembre, tutto il calendario da gennaio a dicembre 2024. 6.2 
Rappresentative regionali 2023. E’ prevista la partecipazione di squadre regionali ad incontri per 
rappresentative a Parma Memorial Pratizzoli 4 giugno, Isernia data da definire (settembre) 
Memorial Musacchio,  sede da definire Campionati Italiani Cadetti/e 7-8 ottobre, Alessandria 15 
ottobre Trofeo delle Regioni giovanile di marcia. 6.3 Trofeo Puglia di marcia – aggiornamento del 
regolamento. Viene recepita l’indicazione del capo settore Caravella a precisazione di quanto 
indicato nel regolamento del Trofeo Puglia di Marcia e cioè che a mero livello promozionale del 
gesto tecnico della marcia è consentita la presenza nelle singole prove del Trofeo Puglia della 
categoria Esordienti 5, senza punteggio di classifica. Cioè, ferme restando le linee guida della 
categoria, solo per gli Esordienti 5 non saranno assegnati i 5 punti come per gli Esordienti 8 e 10.  
Punto 7) Approvazione progetti incentivanti 2023. Il Consiglio dopo ampia discussione approva i 
regolamenti generali e gli stanziamenti dei premi di classifica e contributi dei seguenti progetti 
incentivanti per la successiva pubblicazione sul sito del Comitato: 
- Progetto Podio Cadetti Progetto Società per il lavoro di qualità nelle categorie Cadetti/e 

(budget € 5.000,00); 
- Premi di classifica CdS Pista Premi di classifica alle Società per CdS Assoluto - CdS Under 23 - 

CdS Allievi/e - CdS Cadetti/e - CdS Ragazzi/e (budget € 16.300,00); 
- Contributi alle Società per la partecipazione di propri atleti a Campionati italiani individuali 

2023 (outdoor e indoor) e per la partecipazione alle finali nazionali di CdS pista 2023 (budget € 
10.000,00); 

- Contributi alle Società per la partecipazione alle finali nazionali dei CdS assoluti, under 23 e 
allievi M/F su pista (budget € 7.000,00); 

- Contributo forfettario di € 300,00 per eventuali Società che parteciperanno alla finale 
nazionale del CdS Master. 

Punto 8) Approvazione calendario estivo 2023. Preso atto della bozza inviata il Consiglio approva il 
calendario estivo dopo aver apportato correzioni a risoluzione di alcune concomitanze.  
Punto 9) Quote iscrizione CdS 2023 (ratifica delibera Consiglio di Presidenza). Viene ratificata la 
delibera del Consiglio di Presidenza che stabilisce il versamento da parte delle Società di una quota 
una tantum pari a € 100,00 per iscrizioni illimitate di atleti/e a manifestazioni valide per i CdS 2023 
sino alle date ultime, indicate negli specifici regolamenti federali, entro le quali possono essere 
conseguiti i risultati. Per le Società che per esiguo numero di atleti/gara da iscrivere non 
aderiscono al versamento della una tantum, la quota di iscrizione è fissata in € 3,00 per gare 
individuali ed € 6,00 per le staffette. Per tutte le altre gare regionali in pista fino alla categoria 
Cadetti la quota di iscrizione potrà essere di max € 1,00, mentre per le categorie da Allievi in su il 
massimo consentito è di € 3,00. Viene altresì stabilito che restano sempre a carico del C.R. gli oneri 
relativi ai Giudici di gara e del finish link. 
Per i meeting nazionali invece, l’importo delle quote di iscrizione potrà essere stabilito dagli 
organizzatori che assumeranno a proprio carico tutte le spese organizzative (Giudici di gara e finish 
link comprese). 
Alle 20.15 lasciano la riunione Di Molfetta, Ricci e Scagliusi. 
Punto 11) Approvazione regolamenti attività Master 2023 (Corripuglia, Dolichos, Stadion 192, 
Puglia Trail). Il Consiglio dopo ampia discussione approva i regolamenti generali e gli stanziamenti 



dei premi di classifica e contributi dei seguenti circuiti master per la successiva pubblicazione sul 
sito del Comitato: 
- Dolichos - Circuito di corsa su strada Master su base regionale (budget max € 5.100,00 

rimodulabile in diminuzione proporzionalmente nel caso in cui gli introiti delle iscrizioni non 
raggiungano il budget); 

- Corripuglia  - Circuito di corsa su strada Master (budget € 10.000,00); 
- Stadion 192 - Circuito di attività su pista Master (budget max € 1.800,00 rimodulabile in 

diminuzione proporzionalmente nel caso in cui gli introiti delle iscrizioni non raggiungano il 
budget); 

- Puglia Trail – Il Consiglio non approva il regolamento di questo circuito che, redatto 
autonomamente senza che sia stata consultata la Commissione Master, presenta alcune 
anomalie in contrasto con le direttive federali e del C.R.; il Consiglio decide di convocare a 
breve una riunione della predetta Commissione al fine di eliminare dal regolamento quanto 
non in regola. 

Alle ore 20.30 lasciano la riunione il vice Presidente Vasta ed il consigliere Scagliusi. 
Punto 12) Ratifica classifica per attribuzione voti Assemblee straordinarie 2023. Viene ratificata la 
classifica dell’Area Promozionale per attribuzione voti per eventuali Assemblee Straordinarie da 
tenersi nel 2023. Viene evidenziata l’opportunità per il 2024 di porre correttivi al regolamento di 
attribuzione dei punteggi con i quali le classifiche vengono stilate, al fine di ricomprendere nelle 
stesse quante più società possibili, evitando così la dispersione di voti assegnati alla regione. 
Punto 15) Campionati italiani assoluti su pista Molfetta 28-30/7/2023 scelta Mascotte celebrativa 
e logo evento da elaborati degli Istituti scolastici. Viene nominata una commissione composta dal 
Presidente Leone, dai Consiglieri Bianco e Ferrara nonchè dal Fiduciario GGG Malcangi che si 
riunirà a breve per la scelta dei due elaborati. 
A margine dei lavori Leone ha informato sulla situazione relativa al rinnovo della convenzione di 

affidamento del Campo Scuola Bellavista. Le prospettive al momento non sono rosee nel senso 

che dai pochi contatti sinora intercorsi con l’Amministrazione comunale di Bari, emergerebbe una 

sensibile riduzione del contributo annuale che porterebbe ad una gestione antieconomica per il 

C.R.; Leone terrà informato il Consiglio sugli sviluppi della trattativa. 

Terminata la discussione dei punti all’Ordine del Giorno la riunione viene tolta alle ore 21,00 del 

13/4/2023. 

 

  IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 

  Mattia Gomes                   Giacomo Leone 

 
 


